Wohlfühlen – jeden Tag aufs Neue



Bei Maja Mieder-, Wäsche- Bademoden ist die neue Frühjahrs- und Sommerkollektion eingetroffen und wartet darauf entdeckt zu werden.

Schöne Dessous unterstreichen schließlich die Weiblichkeit. Die neue Saison kommt mit frischen Farben und schönen Materialien. Bei Maja finden sich modische BHs auch in großen Größen. Der nächste Sommer ist nicht mehr weit und mit ihm hält eine verführerische Bademode mit Badeanzügen, Bikinis und Tankinis in vielen Farben und Designs von extravagant bis Figur betont Einzug. Dazu passend führt Maja Strandklei-

dung wie Röcke, Kleider und Pareos, die mit flippigen Badeschuhen, Taschen und Strandtücher ergänzt werden. In lauen Sommernächten fühlen Sie und Er sich wohl in traumhaft schöner Nachtwäsche in hochwertiger Baumwolle, weichfließendem Micro-Modal, anschmiegsamer Seide oder federleichtem Batist. Die Farbskala reicht von sonnengelb über zartbraun und flieder bis kirschrot, kombiniert mit beige und weiß.

"Wir freuen uns auf Ihren Besuch", so Maja-Geschäftsführerin Helga Hüske und ihre Mitarbeiterinnen.



Kundenfeedback spricht für sich



Wer das Kosmetikstudio von Charlotte Pohl verlässt, hat nicht nur etwas fürs Äußere getan, sondern geht auch mit einem entspannten Wellnessgefühl nach Hause. Durch die Unterstützung der Mitarbeiterin, Kosmetikerin Isabelle Hauert, wurde es möglich, den Bereich der klassischen und exklusiven Gesichtsbehandlung sehr viel weiter auszubauen.

Das umfangreiche Angebot beinhaltet unter anderem Ultra Schall, Anti-Aging, Microdermabrasion, Ganzkörpermassagen, dauerhafte Haarentfernung, Permanent-Make up und Bodyforming. Beim Permanent Make up wird ausschließlich mit Pigmentfarben, die dermatologisch getestet sind, gearbeitet. Eine fundierte Ausbildung in Farb- und Gesichts-

gestaltung sowie langjährige Berufserfahrung in Visagistik zeichnen Charlotte Pohl aus. "Legen Sie das Wertvollste, das Sie haben, Ihr Gesicht und damit Ihre Persönlichkeit, nur in geschulte Hände", sagt sie und verspricht "für jedes persönlichen Anliegen sicher die richtige Lösung". Frauenpower bedeutet für Charlotte Pohl immer auf dem neuesten Stand zu sein! Dies beweist wieder einmal mehr ihre Neuheit: das Med Contour Bodyforming-Gerät zum Abbau von Fettzellen und Cellulite.

Beim Info-Tag am Samstag, 10. März, von 10 bis 15 Uhr stehen Vorführungen in Permanent-Make up und die Vorstellung des neuen Bodyforming -Gerätes Med Contour auf dem Programm. Bitte um Anmeldung 07261/61690.



Schmuck aus eigener Werkstatt



Astrid Zipp führt "höllwerk", ein Atelier mit Unikatschmuck und Kleinserien aus der eigenen Werkstatt im dritten Jahr. "In jedem Teil steckt ein Teil von mir", sagt die Diplom-Designerin. Bei ihrer Arbeit beweist sie viel Experimentierfreude, indem sie beispielsweise klassische Materialien wie Gold, Silber oder Platin mit exotischen Werkstoffen kombiniert.

Ihre farbenfrohen Serien aus Acetat- und Schrumpf-schläuchen sind nur zwei kreative Beispiele. Auch die Formen sind vielfältig und reichen von Schmuckstücken in Pastaoptik bis hin zur jährlichen Schutzengelkollektion. Die hauptsächlich in

Silber, Bronze oder Bronze geschwärzt gearbeiteten Figuren am Lederband eignen sich bestens auch als Geschenk für Sie oder Ihn und erfüllen sogar einen guten Zweck: In diesem Jahr gehen 13 Prozent des Verkaufserlöses an Obdach e.V. in Heidel-

Gemeinsam mit der Schmuckdesignerin Christiane Maxand eröffnet Astrid Zipp im Juni ein zusätzliches höllwerk-Ladengeschäft in der Neugasse, wo sich Schmuck beider Fachfrauen und gemeinsame Projekte finden werden. In Planung ist zudem die Umstellung der kompletten Produktion auf Fair-Trade-Materialien.



Zufriedene Kunden sind das höchste Ziel



Im Wasserbettenstudio Gröner in Wiesloch erwartet den Kunden eine 250 qm große, vielschichtige Ausstellung und kompetente Fachberatung.

Während des Probeliegens wird der Nachwuchs in der Kinderspielecke betreut, so dass in Ruhe alle Beruhigungsstufen getestet werden können, um die optimale Matraze zu finden. Das Vertrauen

angenehmen, unverbindlichen und individuellen Beratung zu gewinnen, steht im Mittelpunkt von Fachberaterin Annemarie Gröner und Team. Mit Betten des deutschen Komplettherstellers Estrella, exklusiven Designerbettgestellen aus eigener Fertigung sowie von Minimax Metallbetten, Bambus-Möbeln von High Touch, Hasena und Zack Design. Polsterbetten und metallfreien Rast-Möbeln ist die ganze Welt des Schlafes rundum vertreten. Dank der langjährigen Verkaufserfahrung wurden die Serviceleistungen stetig ausgebaut und umfassen auch Umzüge, Umrüstung und Pflege. Die Partnerschaft mit dem Kunden wird nach dem Kauf durch jährliche Events mit Fachvorträgen, Neuheiten aus der Wasserbettenwelt, Musik und Sektempfang intensiviert.

der Kunden im Rahmen einer



Individuell, interessen gerecht und effektiv

Tanja Haaß, Rechtsanwältin, Fachanwältin für Familienrecht und Mediatorin, hat sich seit Gründung ihrer Kanzlei im Jahre 2002 mit ihrer schwerpunktmäßig zivilrechtlich ausgerichteten Rechtsanwaltskanzlei in Eberbach erfolgreich etabliert. Neben dem Familienrecht steht das Erbrecht im Fokus ihrer Tätigkeit.

Sie übernimmt nicht nur die klassische gerichtliche Vertretung in Erbstreitigkeiten, sondern berät auch vorbeugend und gestaltet Erbverträge, Testatamente und Schenkungen zu Lebzeiten. Umfassend beratend berücksichtigt

sie dabei stets steuer-, familien- oder sozialrechtliche Auswirkungen. Wenn sich ein Streit innerhalb einer Erbengemeinschaft nicht mehr verhindern lässt, kann die von Tanja Haaß neben der klassischen Anwaltstätigkeit praktizierte Mediation zur Befriedung führen und aufwändige Gerichtsverfahren abwenden.

Auch künftig stehen für Tanja Haaß und Team – darunter Rechtsanwaltsfachangestellte Wenke Gugau – die individuelle Betreuung eines jeden Mandanten und die Erarbeitung der jeweils optimalen Lösung im Mittelpunkt.





Hausgemachte und ausgesuchte Spezialitäten



Das "Tischlein deck dich" im Herzen von Handschuhsheim ist seit 13 Jahren Martina Stolls Passion. Neben den duftenden Back- und Kaffeespezialitäten punkten selbst gemachte Kuchen und Speisen darunter ein leckeres Mittagsgericht, eine täglich wechselnde Suppe und frischer Salat. Sämtliche Speisen sind zum Mitnehmen oder können vor Ort genossen werden. Selbst ein Mittagstisch für Kinder lässt sich auf Wunsch einrichten. Neben einem Lebensmittelgrundsortiment gibt es eine Feinkostauswahl, wie zum Beispiel Öle, Essige, Liköre und Glazes der Marke Wajos.

Immer aufgeschlossen für neue Ideen ist das Geschäft von Martina Stoll seit Jahresanfang Verkaufsstelle von "My Müsli", einem jungen, individuellem Bio-Müsli-Konzept aus München. Acht verschiedene Mischungen in der 600-Gramm-Dose oder im praktischen To go-Becher stehen bereit. Am 25. März (verkaufsoffener Sonntag) läutet das "Tischlein deck dich" wieder die beliebte Weißwurstsaison ein. In den Sommerferien bleibt der Laden von 8 bis 15 Uhr geöffnet, so dass auch Urlauber, die Handschuhsheim erkunden, in den Genuss der vielen Spezialitäten kommen.

